

BOLETÍN No. 126 ->>

- Conceptualizar la luz natural y artificial logra incidir en la parte sensorial y emotiva del usuario.
- Los catedráticos son expertos de México, Nueva York y Barcelona, lo que garantiza un conocimiento actual, de calidad y con aplicabilidad a nivel mundial.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes siempre a la vanguardia oferta el diplomado en Diseño y Aplicación de la Iluminación en Espacios Habitables, actualización profesional única en el estado que ofrece a los arquitectos, diseñadores de interiores, urbanistas, ingenieros civiles y a todos aquellos que tienen una intervención directa en el espacio urbano-arquitectónico, las herramientas indispensables para conceptualizar la luz.

José Díaz Ríos, jefe del departamento de Diseño del Hábitat, señaló que este diplomado se enfatiza en iluminación para interiores y exteriores como una manera de incidir en la parte sensorial y emotiva de los usuarios. Explicó que consta de cuatro módulos con clases los fines de semana.

También recalcó que los participantes desarrollarán su capacidad para hacer propuestas eficientes desde el punto de vista funcional, perceptual, ambiental y técnico de la iluminación natural, así como habilidades para trabajar proyectos con luz artificial.

Por su parte, Leticia Jaqueline Robles Cuéllar, coordinadora del diplomado, mencionó que el esquema temático del programa aborda los antecedentes y principios básicos de la luz, la luminotecnia, la representación lumínica, la ética y la aplicación de proyectos lumínicos.

También añadió que los académicos que impartirán los módulos son expertos de la UAA, el país y el extranjero, entre los que se encuentran los mexicanos Jesús González Toledo, Víctor Palacios y Germán Villalobos; Sandra Luna de Nueva York, y José María Deza Dacall de Barcelona, entre otras personalidades.

Asimismo la coordinadora externó que este diplomado de la UAA tiene como patrocinadores a Troll y Construlita, empresas que darán apoyo con materiales e instrumentos para llevar a cabo las prácticas de los participantes; además se tiene contemplado un viaje a Querétaro a las instalaciones de Construlita, que es uno de los negocios más reconocidos en este ámbito.

Finalmente Leticia Jaqueline Robles Cuéllar informó que se tienen contempladas 15 sesiones para la impartición del diplomado, mismas que darán inicio el próximo 1 de abril. Las inscripciones están abiertas y el plazo vence el 31 de marzo, por lo que invitó a los interesados a obtener mayor información en la página de la Universidad www.uaa.mx o al teléfono 9108458.

